

# Le Larçay Tennis de table a tiré un très bon bilan

Publié le 15/06/2018 à 04:55



*Une année très réussie pour l'AS tennis de table, avec des objectifs sportifs qui ont été atteints*

Pour la première fois, l'assemblée générale de Larçay TT s'est déroulée dans la nouvelle salle de convivialité Michel-Gabler, en présence de M. Renaudeau, adjoint aux sports.

Le président Thierry Bourdilleau a présenté le rapport moral et sportif. Une année très réussie, avec un record d'adhérents et de jeunes (+ 70 %). Les objectifs ont été atteints, avec l'arrivée bénéfique de nouveaux joueurs et deux accessions en D2 et D3 (en première phase) puis maintien de celles-ci lors de la seconde phase.

il y a eu cinq équipes adultes et quatre équipes jeunes engagées en championnat par équipes. On note l'intégration réussie de plusieurs jeunes avec les adultes et une forte participation des jeunes aux épreuves individuelles et titre départemental en double poussines pour Maëlys.

Le trésorier, Jean-Marc Chapot, a présenté le rapport financier, remerciant la municipalité pour son soutien.

L'assemblée a reconduit ses quinze administrateurs, qui refont confiance au bureau déjà en place.